



Communiqué de presse

L'UNESCO distingue la cuisine italienne

Berne/Aoste, le 19 décembre 2025. Le 10 décembre 2025, la cuisine italienne a été inscrite au patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO, reconnaissant un ensemble de savoir-faire, de pratiques et de traditions profondément ancrés dans l'histoire et la vie quotidienne du pays. Au-delà des recettes emblématiques, cette distinction met en lumière un art de vivre fondé sur la transmission intergénérationnelle, l'utilisation de produits locaux et la dimension sociale du repas.

Cette culture du partage trouve un écho particulier en Vallée d'Aoste avec la [« la coupe de l'amitié »](#), objet emblématique de la tradition locale. Réalisée artisanalement en bois, elle est utilisée lors de moments collectifs pour le partage du [café à la valdôtaine](#) et circule de main en main selon un rituel codifié, dit « à la ronde ». Symbole de fraternité, de convivialité et de cohésion sociale, la « coupe de l'amitié » illustre, à l'échelle régionale, les valeurs mises en avant par la reconnaissance de la [cuisine italienne](#) par l'UNESCO.

La Vallée d'Aoste online :

Site internet www.lorevda.it/fr

Facebook www.facebook.com/visitdaosta

YouTube www.youtube.com/user/lorevda

Instagram www.instagram.com/valledaosta

@visitdaosta @lorevda #valledaosta #lorevda

Pour plus d'informations et images (médias) :

Gere Gretz & Laura Fabbris, Service de presse Office du Tourisme de la Vallée d'Aoste, c/o Gretz Communications AG,

Zähringerstr. 16, 3012 Berne, tél. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch,

Site internet : www.lorevda.it/fr

A propos de la Vallée d'Aoste :

Formée par des glaciers et entourée de montagnes, la Vallée d'Aoste se trouve dans le Nord de l'Italie. Un tiers de son territoire est d'ailleurs situé à plus de 2600 mètres au-dessus du niveau de la mer – une région de montagne sortie d'un livre de contes. Elle est bordée au nord par la Suisse (cantons du Valais, à 70 km de Martigny et 134 km de Genève), à l'ouest par la France (région Auvergne Rhône-Alpes) et au sud-est par le Piémont. La Vallée d'Aoste est facilement accessible depuis la Suisse par les tunnels du Mont Blanc et du Grand-Saint-Bernard et, en été par le col du Grand-Saint-Bernard. Avec les massifs du Mont Blanc et du Mont Rose, le Cervin et le Grand Paradis, elle est dominée par les plus hauts et plus impressionnantes sommets des Alpes. La région se présente comme un mélange de cultures marqué par l'atmosphère chaleureuse d'Italie avec une légère touche de charme français. Grâce à son excellente gastronomie, son architecture et paysage alpin pittoresques, ses traditions vivantes, son riche passé historique et son large éventail d'activités culturelles et sportives, la région enchantera les visiteurs du monde entier. En tant que région, la Vallée d'Aoste offre un environnement parfait pour des vacances inoubliables, et non seulement aux alpinistes et aux skieurs. Même ceux qui préfèrent voyager un peu plus confortablement trouveront ici leur destination idéale.